

Mayte empezó su andadura como autónomo en el año 2015 en el sector agrario con tan solo 22 años, anteriormente estuvo contratada por su padre en este mismo sector, dicho sector está muy arraigado en ella desde que era muy pequeña ya que viene de familia de agricultores, su padre Serafín, es un agricultor muy conocido en la zona. Durante todos estos años su cultivo principal ha sido el espárrago de Navarra, aunque también ha cultivado alcachofa, acelga, brócoli, cardo, guisante y cereales como el trigo y la cebada.

Mayte siempre ha tenido en mente la idea de montar su propia tienda de verduras y frutas, es algo que tenía como un sueño pendiente. Durante todos estos años que lleva como agricultora ha sido socia de una cooperativa, y sigue siendo hoy en día, pero ha visto que limita bastante a la hora de llegar de manera directa al consumidor final. Este hecho le daba todavía más razones para abrir su propio comercio. Además, encontró un local en la calle más céntrica de Tudela que llevaba cerrado desde la pandemia y había sido un antiguo comercio de frutas y verduras muy conocido en la localidad. Así que se lanzó en esta nueva aventura de abrir su propia tienda de verduras y frutas. De esta manera Mayte tiene los cultivos de extensivo en la cooperativa y con la tienda puede llegar al consumidor final de manera directa. Para ella es fundamental transmitir a los consumidores la importancia de saber lo que se está consumiendo, y de valorar el trabajo que hay detrás de cada cultivo.

Mayte sabe que no es el mejor momento, ya que la inflación está por las nubes, y los precios están subiendo cada día más, es un momento complicado en el que los gastos de producción en el sector agrario son cada vez más elevados, como pasa también en otros sectores, pero a la agricultura se le añade el cambio climático, el cual está afectando negativamente a los cultivos. Pero ha cogido este nuevo proyecto con muchas ganas y mucha ilusión, el negocio lleva abierto desde abril de 2023, es un corto espacio de tiempo, pero Mayte está muy contenta, ha tenido una gran acogida por parte de la clientela, y no para de trabajar. Actualmente en dicho comercio se vende todo tipo de verduras, hortalizas, frutas frescas, muchos de estos productos son cultivados por Mayte en su huerta. Hay que añadir que se ofrecen productos delicatessen como vino, aceite, miel, conservas y más productos. Entre sus productos más destacados está el pan de pueblo, yogures navarros, repostería casera, todo tipo de productos congelados y encurtidos. Mayte ha elegido muchas marcas de Navarra ya que tienen una gran calidad, además, le gusta promocionar las marcas de la tierra.

Mayte quiere seguir avanzando, ofreciendo más productos y más servicios. A corto plazo quiere vender verdura limpia, ofrecer el servicio de reparto a domicilio y ampliar todavía más el cultivo de su huerta para abastecer de más productos la tienda. En un medio plazo tiene en mente tener su propia conserva de espárragos y poderla vender en su negocio, cosa que le hace mucha ilusión. Además, tiene como objetivo potenciar las redes sociales, que son fundamentales para dar a conocer el negocio y los servicios que se ofrecen.